

Anlegen des Rasens

Sonntag, den 23. September 2012 um 10:37 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 23. September 2012 um 10:50 Uhr

Mit den steigenden Temperaturen im Mai, wollten wir auch endlich das Unkraut um unser Haus beseitigen und eine schöne Rasenfläche erhalten.

Dazu beauftragten wir wieder die Fa. Blank, die uns auch schon die Steinmauer errichtet hatte. Innerhalb eines Vormittags waren die Arbeiten an unserem Garten erledigt.

{gallery}images/bauphase/rasen/01{/gallery}

Es dauerte zwar länger als erhofft, aber nach ca. eineinhalb Wochen zeigten sich dann doch die ersten Rasensprossen und schon bald hatten wir eine wunderschöne Rasenfläche.

{gallery}images/bauphase/rasen/02{/gallery}